



Erlebten eine tolle Woche in Wildhaus: die Teilnehmenden von Insieme Ausserschwyz.

Erlebnisreiche Ferienwochen genossen

Insieme Ausserschwyz ermöglichte rund 35 Menschen mit einer geistigen Beeinträchtigung Abwechslung in den Sommer-Ferienwochen in Walchwil und Wildhaus.

In der Kreativferienwoche im Zentrum Elisabeth in Walchwil verbrachte eine Gruppe gemütliche und kreative Ferientage. Das Wetter war ab und zu wechselhaft, aber es konnten trotzdem spannende Ausflüge unternommen werden. Eine Schifffahrt auf dem Zugersee oder mit der Zahnradbahn auf die Rigi, die Königin der Berge, genossen alle sehr. Es wurden Spaziergänge gemacht und dabei Natur-schätze wie Tannzapfen, Steine, Blumen, Hölzer etc. gesammelt. Daraus entstand später ein wunderbares Mandalabild. Weiter wurden mit Textil-farben und Kartoffelstempel Badetü-cher, Taschen, Rucksäcke oder T-Shirts bedruckt. Auch ein Wellnessnachmit-tag mit Barfusslaufen, Rücken/Fuss-massage sowie Handpflege waren sehr beliebt. Die Abende verbrachten die Teilnehmenden bei Lotto spielen, Puzzeln, Malen oder Geschichten zu-hören.

Die Fitness-Ferienwoche in Wild-

haus im Toggenburg war für alle Teilnehmenden eine unvergessliche und schöne Zeit. Ein Betreuer-team von zwölf Personen sorgte während einer Woche rund um die Uhr für das Wohlergehen der Feriengäste. Es stan-den der Besuch der Älplerchilbi auf der Sellamatt, Wanderungen zum Vor-alp-, Schwändi- oder Schönbodensee auf dem Programm. Die Gruppe be-suchte die Thurfälle oder machte Spa-ziergänge rund um Wildhaus. Das Gril-lieren in der Laui war ein weiteres un-vergessliches Erlebnis.

Diverse Gesellschaftsspiele

Wenn die Sonne hinter den Wolken versteckt war, war oft ein Fussball-spiel beim Lagerhaus angesagt. Bei ver-schiedenen Gesellschaftsspielen nach er-lebnisreichen Tagen klang der Abend aus. Die Woche verflog viel zu schnell mit den tollen Aktivitäten.

Insieme Ausserschwyz dankt den vielen Betreuenden und Sponsoren,

die diese Ferienwochen zu einem herrlichen Erlebnis machten. Aber auch die finanzielle Unterstützung der Genossame Lachen für die Ferien-wochen war für Insieme sehr wichtig

und sie dankt dafür. Ausführliche Be-richte und Fotos finden sich im Inter-net auf der Webseite www.insieme-ausserschwyz.ch.

Insieme Ausserschwyz



Zufriedene Gesichter auch bei diesen Teilnehmenden in Walchwil.

Bilder zvg